



624920

nota de enrique neiman

Un grato envío del Intendente de la Sexta Región, don Raúl Herrera, me conduce a recorrer «El patrimonio arquitectónico de la VI Región» en particular de Colchagua.

De excelente presentación, sin abusar de las fotografías ya que lo campero predomina, lo que no escatima nombrarnos paisajes que harto conocemos de la zona colchagüina, llámese Lolol, Santa Cruz, Placilla o Nancagua, por cierto que un rosario de agradables fotografías de San Fernando campero.

¿Alguna falla, algún escondite?, quizás no mencionar la plaza de Peralillo, con árboles de hermosura inigualable. O tal vez olvidar en sus prosas que el fundador de San Fernando no puso sus pies en nuestro pueblo.

Son detalles escasamente históricos que no decaen con el antiguo adobe que se alzó en el nacimiento de nuestro San Fernando.

Es libro que brinda bellas páginas. Es libro que se ciñe al pensamiento de Ortega y Gasset «el progreso no consiste en aquilatar el ayer, sino al revés, en conservar la esencia del ayer que tuvo la virtud de crear ese hoy mejor».

No podemos sino felicitar al Intendente, Raúl Herrera, por este acierto literario. Y en lo particular por el envío de ésta obra a las comunas de Colchagua.

La Rectoría (San Fernando) 25-Julio-2001 p.3

Inter Nos [artículo] Enrique Neiman

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inter Nos [artículo] Enrique Neiman

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile